

令和7年9月11日

練馬区立八坂中学校保護者の皆様
生徒のみなさん

練馬区立八坂中学校
校長 代市 利光

夏季期間の標準服の扱いについて

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、夏休みが終わり、2学期がスタートしましたが、天候は変わらず猛暑が続いています。気象庁の発表によると、今月中は平年より高温の日が続くということです。

つきましては、現行の夏季標準服の対応に、下記の対応を追加して実施することいたします。熱中症予防のための緊急的かつ必要不可欠な措置として、何卒ご理解のほど、よろしく願いいたします。

記

- 1 **ポロシャツについて紺色を追加します。**（現行ルールでは白のみ）
- 2 紺・白とも無地とします。（胸のロゴなども最小限のもの）
- 3 ポロシャツについてのみ、裾をスラックス、スカートの外に出しての着用を可とします。
- 4 購入店舗の業者指定はありません。
- 5 その他
 - （1）社会一般の状況や高等学校等の標準服の着こなしを参考にしました。安易な着崩しやオーバーサイズなど、流行を認めるものではありません。
 - （2）現状実施している体育着登校は、今年度については継続します。
 - （3）これらの対応は現時点のものであり、今年度の状況を検討して、次年度から学校のきまりに正式に認定、明記する予定です。
 - （4）今月末に予定している**3年生の修学旅行についても、上記を基準として実施します。**熱中症を予防し、安全に3日間活動することができるための措置ですので、趣旨をご理解いただき、ご対応をお願いいたします。

【問い合わせ】
八坂中学校副校長
(TEL) 3924-0399